



令和2年12月14日

PTAだより NO.4 (370号)

西初石小学校PTA
会長 宮本 修

師走の候、会員の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。
日頃よりPTA活動へのご理解とご協力を賜りまして、心より感謝申し上げます。
さて、12月4日(金)に第2回運営委員会が開催されましたのでご報告いたします。

《PTA会長挨拶》

みなさん、こんにちは。市内でもコロナウイルスの感染拡大が感じられる日々となり、不安を感じる日が増えてまいりました。消毒、手洗い、うがい、マスクなどの感染防止対策はもちろん、体を暖かくしながらお過ごしいただき、良い年をお迎えくださいませ。

さて、PTAでは現在、活動・組織・予算・規約の見直しに取り組んでおります。先日のバザー関連アンケートでは会員全体の意向を確認いたしました。今後のバザーについて重要な検討材料とさせていただきます。「財源の確保」については集金などにより代替可能と考えています。「子どもたちの楽しみ」と「負担の軽減」を求める声が多いことについては、「納得できる負担」で「子どもたちの楽しみ」を最大化するような工夫が求められている、と考えています。

また、今後のPTA活動について意見を多数いただきました。子どもたちの安全確保、学校の活動支援など、小学校との連携を強めて取り組めるようにしていきたいと思っております。

従来へのやり方に固執することなく、時代に適した活動を進めるために、会員の皆さんの意見を取り入れながら取り組んでまいります。今後ともPTA活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

《学校長挨拶》

11月26日に天候にも恵まれ、持久走大会を実施することができました。地域学校協働本部を通じてたくさんのボランティアの皆様にご協力いただいたおかげと感謝しております。多数の保護者の皆様にも応援に来ていただき、子どもたちの普段以上に張り切っている姿が見られました。やはり、子どもたちにとっての一番の励みは、ご家族や地域の方々など声援でした。

12月1日には、eネットキャラバンより高木麻也子先生をお招きし、5年生と6年生それぞれに情報モラルの授業を行いました。「個人情報載せない」など指導すべきことはわかりませんが、情報機器やソフトウェアは日進月歩であり、詐欺等の手口も次々に出てきています。子どもたちの発達段階に応じて繰り返し指導していくことと、フィルタリングが義務化されていることを含め保護者が子どもたちの使用状況をしっかりと把握することの大切さを繰り返しお話しされていました。祖父母からゲームに課金できるプリペイドカードをもらうなど、子どもたちが「お金を遣う」感覚を持たないまま、ゲームに引き込まれていくことも多いと聞きました。全国で講演されている講師の先生ということで、とてもよいお話でしたので、保護者の皆様にも機会がありましたらご紹介したいと思っております。

令和2年はコロナウイルス感染症への対応等今まで経験したことない様々なことがあり、市内では鉄道事故で生徒が亡くなるという悲しいこともありました。年末年始は、子どもたちが家庭や地域で過ごす大切な時間です。例年より短い冬休みとなりますが、子どもたちには今しか味わえない楽しい時間を過ごしてほしいと思っております。

今年もPTAの皆様にご大変お世話になりました。ありがとうございました。皆様、どうぞよいお年をお過ごしください。今後ともよろしくお願いいたします。



報告事項



《学校より》

- ① 12月15日(火)16日(水)に、オンラインでの授業参観を行います。是非ご覧ください。
- ② 今年度は、「教育活動アンケート」をSchITMail3iのアンケート機能を利用して保護者の皆様をお願いしています。例年、この「教育活動アンケート」はプリントを配布し、紙での提出をお願いしてまいりましたが、ペーパーレス化を進めており、SchITMail3iにて実施しております。趣旨をご理解いただき、12月14日(月)までに回答いただきますようお願いいたします。
併せて、朝の欠席連絡につきましても、電話ではなく、SchITMail3iの利用をお願いいたします。
- ③ 全国的にコロナウイルスの感染が拡大しています。以前にもメールでお知らせしていますが、改めて登校等の確認のためお知らせいたします。

コロナウイルス感染拡大防止のため、次の場合は、保護者(御家族)から学校に速やかに連絡を入れていただくようお願いいたします。

- 1 児童生徒等が濃厚接触者に特定された場合(同居の御家族が感染した等)。
 - 2 同居の御家族が濃厚接触者に特定された場合。
 - 3 児童生徒等又は同居の御家族が濃厚接触者ではないが、医師や保健所の指示等でPCR検査等を受診する場合。
- この1～3については、いずれもPCR検査等の結果が陰性と判明するまで、児童は自宅療養をしていただき、登校を控えるようお願いいたします。この場合、欠席として扱われません。また、兄弟や姉妹がそれぞれ小学校と中学校に在籍している場合には、両方の学校に連絡をしてください。よろしくお願いいたします。

令和2年度 今回の活動内容報告

学年文化委員会

- 10/16(金) コサージュと記念品のだいたいの見積もり依頼
- 10/23(金) 第1回運営委員会出席
- 11/26(木) 記念品の仮注文

校外補導委員会

- 10/23(金) 第1回運営委員会出席
高速道路脇フェンスの看板撤去
- 11/16(月) 『「防犯協力の家」プレート掲示について』
『「防犯協力の家」プレート掲示継続のお願い』作成、本部に確認依頼
- 10～11月 青少年店舗利用状況調査書回収
- 11/26(木) 青少年ふれあい運動第2回実行委員会 出席

選考改革委員会

- 10/23(金) 第1回運営委員会出席
- 10/30(金) 定例会
アンケート配信、紙面希望者用印刷配布
- 11/6(金) アンケート集計、検討者抽出、担当者振り分け、連絡方法確認
- 11/9(月) 検討者へ連絡
- 11/12(木) 本部役員説明会に向けた打ち合わせ
※以降、メール/LINEでのやりとり
- 11/16(月) 本部役員説明会の出欠回答締め切り
現本部役員へ意思確認
PTA会費集金手伝い
- 12/3(木) 本部役員説明会 資料印刷

青少年指導センター補導員

- 11/2(月) 街頭パトロール
- 11/16(月) 支部パトロール
- 11/26(木) 青少年社会環境浄化事業第2回実行委員会出席
西初石地区支部会議出席

本部役員会

- 10/23(金) 第1回運営委員会
- 10/30(金) PTAだよりNo.2WEB配信
- 11/5(木) 第4回おおぐろの森小学校及び(仮称)おおぐろの森中学校開校準備委員会出席(会長)



●広報誌および広報委員会の廃止について(会則、組織図、報奨規定からの削除)

会則、組織図、報奨規定から以下を削除。

会則

- ・第 24 条の「2. 広報委員 各学級より必要数を選出(6 年はこの限りではない)」の項目を削除。
(項目削除に伴い、3. 以降の項目番号を繰り上げる。)
- ・第 29 条の 5. から「広報委員」の文言を削除。
- ・第 35 条から「広報委員」の文言を削除、また、「1. 広報委員会は、会の活動状況を会員に伝えるとともに、必要に応じ、地域社会ならびに関係諸機関及び諸団体に対し、情報の伝達、意見の交換を行う。」の項目を削除。
(項目削除に伴い 2. 以降の項目番号を繰り上げる。)

組織図

- ・「広報委員会 各学級」を削除。

報奨規定

- ・第 2 条の 3. から「広報委員会」の文言を削除。

委員より質問事項

- Q. 広報誌の提出を求められた場合(P 連のコンテスト等)はどうするのか。現在、学校ホームページに写真を載せてくれているが、今後も続けてもらえるのか。
- A. PTA だよりを提出する予定である。これまで広報誌に掲載していた PTA に関する内容は PTA だよりに掲載する。現在、市で同一のホームページシステム(SchITMail3i)を導入している。今後も教職員のスキルにかかわらず継続できる見通しである。

審議結果:賛成 12 名、反対:0 名(運営委員会参加者:12 名)

但し、上記の審議結果は次年度の総会報告・承認をもつての導入になる旨、説明がされました。
総会での判断により変更となる可能性があることをご理解・ご了承のほどよろしくお願いいたします。

次回運営委員会は令和 3 年 1 月 19 日(火) 9:30~理科室にて行います。

1 月のバレーボールサークル予定 ※コロナの影響により予定は変更することがあります。

◎9 月より毎週金曜日 19:00~21:00、日曜日 13:00~17:00 に西初石小学校 体育館にて活動しています。
活動しない日もありますので、事前にメールにて確認のうえ、見学・体験にいらしてください。

◆◆ PTA バレーボールサークル部員募集!! ◆◆

サークルメンバーは仲が良く、無理なく楽しく活動しています。

初心者歓迎! お子様連れでも参加できます。

ぜひ見学・体験にいらしてください。

興味のある方は volleyball.nisihatu@gmail.com までご連絡ください。

